

Eine erfolgreiche Zusammenarbeit

In der Region Basel unterstützen rund 30 Adlatus, alles ehemalige Führungskräfte und Experten auf verschiedenen Fachgebieten, KMU bei der Lösung spezifischer Probleme. Adlat Josef Hänggi, ehemaliger Architekt in der Generaldirektion des Schweizerischen Bankvereins, half Jungunternehmer und Inhaber des Kurierdienstes Asian Food Express, Thomas Porubcan.

Regio aktuell: Herr Porubcan, mit welchem Problem wandten Sie sich an Adlatus?

Thomas Porubcan: Mit meinem Kurierdienst Asian Food Express wollte ich diesen Sommer neue, grössere Räumlichkeiten beziehen. Deshalb begann ich bereits im letzten Jahr mit den notwendigen Umbauarbeiten, die ich selbst ausführte. Im Dezember 2000 reichte der von mir beauftragte Architekt das 1. Baugesuch ein, das dann aber wegen Unvollständigkeit vom Bauinspektorat zur Ergänzung zurückgewiesen wurde. Dazu kamen Probleme mit dem Lufthygieneamt und der Stadtbildkommission. Im Januar dieses Jahres wandte ich mich an Adlatus in der Hoffnung auf Unterstützung bei den Verhandlungen mit den Behörden.

Regio aktuell: Herr Hänggi, wie konnten Sie Thomas Porubcan helfen?

Josef Hänggi: Nachdem ich mich über das Problem informierte, wandte ich mich an den zuständigen Mitarbeiter des Bauinspektorats, um mich über die Mängel des Baubehrens zu orientieren. Danach konnte der Architekt die Pläne nachführen und erneut einreichen. Leider gab es dann mehrere Einsprachen der Nachbarschaft, mit der ich mich ebenfalls zu verständigen versuchte. Glücklicherweise wurden sie abgewiesen, und die Baubewilligung wurde im Juli erteilt.

Regio aktuell: Herr Porubcan, inwiefern konnten Sie von Herrn Hänggis Hilfe profitieren?

Thomas Porubcan: Ohne Herrn Hänggi hätte ich kostbare Zeit verloren, sofern ich die Bewilligung überhaupt je erhalten hätte. Profitiert habe ich zweifellos von seiner grossen Erfahrung als Architekt. Er hat sehr gut mit dem zuständigen Bauinspektor verhandelt und die dazu nötigen Unterlagen professionell ausgearbeitet.

Regio aktuell: Herr Hänggi, wieso werden Sie auch weiterhin als Adlat ihre Hilfe anbieten?

Josef Hänggi: Es bereitete mir Freude, diesen initiativen Unternehmer zu unterstützen, und ich staunte über seine Leistungen. Trotz Pensionierung möchte ich aktiv bleiben und meine Erfahrung weitergeben. Den Gedanken, dabei junge Unternehmer zu unterstützen, finde ich gut. ■



Gespräch zwischen Thomas Porubcan und Josef Hänggi.

Adlatus

Die Vereinigung von Fachexperten und ehemaligen Führungskräften mit rund 300 Mitgliedern in der Schweiz unterstützt KMU auf folgenden Gebieten:

- Finanzen • Betriebswirtschaft
- Marketing/Verkauf • Kommunikation/PR
- Personal • Organisation
- Informatik • Logistik • Engineering
- Projektmanagement

Kontaktperson in der Region Basel:
Urban J. Zenhäusern, Regionalleiter
Tel. 061 403 80 34
zenhaeusern@adlatus.ch
www.adlatus.ch